



のぎわっ子

令和5年度学校だより
磐田市立東部小学校
令和5年9月1日

残暑厳しい中、81日間の2学期がスタートしました。2学期は、夏→秋→冬と、3つの季節がめぐる学期であり、様々な学校行事・学年行事が計画されています。そのような学習や体験をとおして、子どもたちが1学期に見せた素敵なKTAの姿は、ますます広がり、一人一人が自分色の輝きをはなつことと思います。東部小の職員みんなで、全力で支援・指導をしていきます。ぜひ、御家庭においても、これまでと同様の学校への御理解と御協力をお願い致します。

2学期始業式

校長の話

R5.8.31



<職員室からのリモート>

おはようございます。

先ほど、学年代表の人たちが、夏休みの振り返りや2学期に頑張りたいことの発表がありました。

一生懸命練習したこと、頑張ったこと、2学期に向け、学習・KTA・運動・行事への取組について、すばらしい発表でした。

みなさんは、この夏休み、楽しかったですか。挑戦したことはありましたか。家でもできるKTAに取り組みましたか。

さて、夏休み前に端末を使ったアンケートで、「1学期、KTAの活動ができたか」KTAそれぞれについて、強く思う、そう思う、あまり思わない、まったく思わない、の4つの中から自分が選んで印をつけたことを覚えていますか。

校長先生は、その結果を知り、なんてすばらしい皆さんなんだ、と思いました。なぜかという、KTAの取組について、できたかという質問について、強く思う、できた、という人が、昨年よりぐんと増えたからです。

確かに、朝や昼に自分で考えて掃除を進んで行う子、友達にやさしい声掛けや昇降口前の通路や廊下で、すれ違いやすいようにお互い右側によけている子、朝のあいさつや会釈ができる子が増えたなど感じてはいました。また、ラグビーを通してのKTAの姿も見られました。

一人一人、それぞれの事情や考えの違いはありますが、その違いも大きな力です。人に言われてからやるのではなく、自分でやることを考え、進んで取り組んでいきましょう。一人一人の力は、大きな力になります。

東部小学校の目標は「夢をもち みんなと学ぶ たくましい子」です。回り道や一休みがあってもいいです。2学期も「自らの思いをもって、粘り強く取り組む姿」「挑戦する姿」を期待します。

ところでみなさん、「思い立ったが吉日（きちじつ）」ということわざを知っていますか。意味は「何かをしようと決意したら、そう思った日を吉日（良い日）としてすぐに取りかかるのが良いということ。」です。

KTA 活動はもちろん、運動や学習、手伝いなどについて、まだ日があるから明日からにしよう、とか、今度の月曜日からにしよう、とずるずる伸ばさず、思い切って一步を踏み出しましょう。そして、続けましょう。「思い立ったが吉日です」
以上でお話を終わります。



まだまだ暑い！学校の熱中症対策について

夏休み中、熱中症が原因で尊い命が失われたお子さんのニュースが流され、胸が痛くなりました。9月になりましたが、まだまだ暑い日が続く、熱中症が心配されます。

そこで、本校では、子どもたちが健康で安全に生活できるよう、以下のような対応に努めています。



○子供たちが登校する前にエアコンのスイッチを入れ、教室を冷やしています。

○登校した子どもたちが火照った体をクールダウンするために、昇降口にミストシャワーを準備しています。

○熱中症予防の運動指針を職員で共有できるように、朝や昼にWBGT（暑さ指数）を計測し、職員室に掲示しています。警戒の指数により外遊びや体育の時間を調整しています。

○WBGTの結果により、昼休みに外遊びができる時間を、校内放送で知らせます。

○外遊びや体育では、10～15分に1回は、水分をとらせ、マスクは必ずはずすよう指導をしています。



○運動場も体育館も、かなり暑くなっている時間帯の体育は、教室でできることをすることもあります。



<御協力ありがとうございます。>

御家庭でも、暑さ対策をしたうえで、子どもたちを学校に送り出してください、ありがとうございます。

左の写真の子どもたちは、帽子をかぶり（左の男の子は首カバーが着いた帽子）、首を冷やすリングをつけて集団登校をしてきました。保護者のみなさまの、御配慮により元気に登校できた子どもたち、暑い中でも、精一杯学校生活を楽しんでいます。

HPのQRコード



学校の教育活動は、できるだけホームページで紹介します。ぜひご覧ください。